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ANALIZAN SITUACIÓN DEL AGRO ANCASHINO EN CONGRESO DE LA 
REPÚBLICA 

 
Con el objeto de realizar un análisis y diagnóstico integral de la realidad del agro ancashino 

se realizó una mesa de trabajo en el Congreso de la República, con la participación de 

autoridades del Ejecutivo, representantes del Gobierno Regional, el Alcalde distrital de 

Independencia, Eloy Alzamora Morales, y funcionarios de los organismos del sector 

Agricultura.  

 

La reunión fue encabezada por el primer vicepresidente del Congreso, Modesto Julca Jara, 

quien expresó su disposición para trabajar de forma conjunta con todos los sectores y así 

alcanzar los objetivos trazados en menos tiempo. 

 

“Acabo de enviar un oficio a todos los alcaldes, distritales y provinciales de Ancash, 

sugiriendo que analicen e implementen de inmediato los Procompite (proyectos de 

competitividad productiva) porque los recursos existen. Hay que dar un porcentaje del 10 

%, es decir, tenemos apoyo del 90 % para hacer los proyectos, y no lo estamos haciendo. 

Además, es importante que parte de lo que hagamos en Huaraz se haga con los alcaldes, 

creando espacios para sensibilizarlos en el proceso y mecanismo”, precisó el congresista. 

En opinión del legislador ancashino, la exposición de los especialistas y responsables de 

cada sector ha sido reveladora, porque muestran con cifras la ausencia del Estado, 

principalmente en toda la zona altoandina.  

Como consecuencia de esta situación hay una dramática carencia de asistencia técnica y de 

servicios, los que contribuyen a la práctica de una agricultura ancestral y de subsistencia, 

principalmente el riego por inundación que degrada los suelos y desperdicia el agua. 

Por ello, dijo que lo que los resultados y conclusiones que se recojan al final del evento 

servirán para hacer un diagnóstico y poder tomar decisiones y plantear alternativas de 

solución. 

 

La reunión fue promovida y coordinada con representantes de la Región Ancash, basados 

en las necesidades, inquietudes y problemas del agro ancashino recogidas por el 

parlamentario durante su visita a las comunidades y pueblos de su jurisdicción. 

 

Agradecemos su difusión 
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